



Defensa de la competencia.

La Asociación de Ferrallistas de Pontevedra pidió al Tribunal de Defensa de la Competencia autorización para la creación y funcionamiento de un registro de morosidad. La autorización es otorgada en esta resolución por un período de cinco años.

Para que el TDC pueda otorgar una autorización singular, la misma ha de referirse a un acuerdo, decisión o práctica prohibidos por el art. 1 LDC en los que, concurriendo los requisitos enumerados en el art. 3 de la propia norma, los positivos efectos que de tal concurrencia se deriven deban prevalecer frente a las consecuencias contrarias a la libre competencia que justifican su general proscripción. Este Tribunal viene reiterando